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会議録 
会議の名称 平成27年度 第2回西東京市スポーツ推進審議会 
開催日時 平成27年7月8日（水曜日）午後6時から7時10分まで 
開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 
出席者 委員：北岡会長、内田委員、飯塚委員、姉松委員、村上委員、前田委員、

種村委員、林委員、岡田委員、中山委員 
事務局：宮坂課長、國府方係長、田渕主査 

議題 議題1 審議会の進め方について 
議題2 平成27年度スポーツ振興課事業計画について 
議題3 その他 

会議資料の

名称 
資料1 西東京市スポーツ推進審議会委員名簿 
資料2 西東京市スポーツ振興審議会条例について 
資料3 平成27年度スポーツ振興課事業計画について 
資料4 西東京市スポーツ・運動施設平成26年度事業報告書 
資料5 平成26年度スポーツ推進委員会活動記録 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

 
○会長職代理： 
1 委嘱式（委員に委嘱状を交付） 
2 スポーツ振興課長挨拶 
3 委員自己紹介（全委員より自己紹介を行った。） 
4 スポーツ振興課職員挨拶 
5 会長・職務代理者の互選 
  
○事務局： 
 西東京市スポーツ推進審議会条例第 5条第 1項で審議会に会長及び職務代理者を各 1名置

くことになっている。会長は委員の互選により定め、また、あらかじめ会長の指名する委員

を職務代理とすることとなっている。 
会長についてはいかがか。 
 

○委員： 
北岡委員に会長をお願いできればと思いますが、いかがが。 

（委員全会一致で承認） 
 
○会長： 
 委員の皆様からのご推薦ですので、お受けします。 
 職務代理者ですが、西東京市スポーツ振興審議会条例第 5 条第 4 項で会長の指名によると

なっておりますので、内田委員にお願いしたい。 
（内田委員承諾） 
 
6 会長挨拶 
7 配付資料の確認（事務局より配付資料の確認を行う。） 
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8 議題 
 
議題1 審議会の進め方について 
○事務局： 
 今までは、毎月第 2 水曜日の午後 6 時から実施していた。よろしければこの日程で引き続

き開催したいがいかがか。  
 
○会長： 
 事務局の説明のとおりでいかがか。 
（異議なし） 
 
議題2 平成27年度スポーツ振興課事業計画について 
○事務局： 
 資料 3に基づき説明 
 
○会長： 
 何かご質問、ご意見はあるか。 
 
 （指定管理者制度） 
○委員：  
 指定管理者制度の効果的活用についての中で、苦情、要望、事故の報告とあるが、どう

いった内容の報告を受けているか。 
   
○事務局：  
 毎月の会議で施設についての様々な苦情、要望、事故の報告を受け、対応について協議

している。また、指定管理者が独自に実施している年1回の利用者懇談会、利用者アンケー

トについても報告を受けてより良い施設運営について意見を交換している。 
 
○委員：  
 評価を行うとは、何か？ 
 
○事務局： 
 仕組みづくりを検討している。 
 
○会長： 
 もっとよりよいものにしていこうということか。 
 
○事務局： 
 そのとおりです。 
 
（駐車場の有料化） 
○委員： 
 向台運動場の駐車スペースも有料化にならないのか。 
 
○事務局： 
 調水池のため難しい。 
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（泉小跡地利用） 
○委員： 
 泉小学校の跡地利用はどうなっているか。 
 
○事務局： 
 市長部局と教育委員会で検討している。現在調整中である。 
 
○委員： 
 体育館とグラウンドはそのまま使えるようにしてほしい。 
 
（多摩・島しょスポーツ振興事業） 
○委員： 
 多摩・島しょスポーツ振興事業はどこで実施するのか。 
 
○事務局： 
 事業を指定管理者に委託をして、総合体育館で実施する予定である。 
 
○委員： 
 平成 27年度からの事業で今後継続予定している事業か。 
 
○事務局： 
 継続して実施していきたい事業と考えている。 
 

○委員： 
 この事業は、外部の資金を充てているのか。 
 
○事務局： 
 補助をいただいている。 
 
○委員： 
 この事業の事業評価は。 
 
○事務局： 
 講習前と講習後で体力測定して評価する。 
 
○会長： 
 対象は 
 
○事務局： 
 小学生低学年です。 
 
（障害者スポーツ支援） 
○会長： 
 障害者スポーツ支援はぜひ、お願いしたい。 
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議題 3 その他 
○会長： 
 会議録の作成について、要点記録でよろしいか。 
（委員異議なし） 
   
9 報告事項 
（1）西東京市スポーツ・運動施設平成 26年度事業報告書 
    . 
○事務局： 
 資料 4に基づき説明 
 
○会長： 
 御質問はありますか。 
 
○委員： 
 事故の件数は把握しているか？ 
 
○事務局： 
 別途、毎月の指定管理者との定例会で報告をいただいている。 
 
（2）平成 26年度スポーツ推進委員会活動記録 
○事務局： 
 資料 5に基づき説明 
 
○会長： 
 つなひきは実施しているか。 
 
○事務局： 
 10 月 18 日の ENJOY ニュースポーツ小学校でつなひきとソフトバレーボールを実施してい

る。 
 
○委員： 
 資料 5をみて、資料 4についても作成者が違うが資料 5並みにもっと詳しいといい。 
 

以上 

 


